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BASTIA UMBRA - Convocato
a Bastia Umbra nella sala del-
la Consulta (ex Sala Consiliare)
questa sera alle 21,00 il coordi-
namento regionale della Mo-
zione 4 nato dopo il congresso
di Rifondazione Comunista.

BASTIA UMBRA - Nei prossi-
mi giorni lavori al binario fer-
roviario con ripercussioni sul-
la viabilità stradale. Il passag-
gio a livello in via San Rocco
sarà chiuso dalle ore 23 di do-
mani fino alle ore 5.45 del
giorno dopo. Resterà chiuso
dalle ore 12 di lunedì 5  fino
alle ore 5.45 di venerdì 9. Dal-
le 23 di martedì 6 alle ore 5.45
del 10 chiuso il passaggio a li-
vello in via Firenze.

ASSISI – Ultimo commosso
saluto a Mirella Calderini
spenta all’età di 73 anni dopo
grave malattia. Nella chiesa
parrocchiale di Palazzo tanta
gente ha  ricordato per la sua
generosità e bontà la cara Mi-
rella che è stata sepolta nel ci-
mitero di Petrignano.

E’ morta
Mirella Calderini

Modifiche
alla viabilità

Rc, s’incontra
il coordinamento

Il Green Day
è stato 

un successo
BASTIA UMBRA - Grande soddisfa-
zione per la piena riuscita del
“Green Day” è stata espressa dall’as-
sessore all’ambiente Claudio Bocca-
li. Un bilancio dunque più che posi-
tivo per questa quinta edizione della
manifestazione svoltasi domenica
scorsa al percorso verde. La ripulitu-
ra delle sponde del fiume Chiascio
ha visto impegnati circa un centinaio
di cittadini, operai del Comune, per-
sonale della Gesenu e delle coopera-
tive sociali “Isola” e “Sopra il muro”.
“L’amministrazione comunale - af-
ferma l’assessore Claudio Boccali - è
sempre particolarmente impegnata
sul fronte della salvaguardia ambien-
tale. Con iniziative quali il Green
Day, l’amministrazione vuole dare
un segnale per stimolare i cittadini
ad un maggior rispetto per la natura.
Ringrazio - conclude Boccali - tutti i
volontari che hanno partecipato al
Green Day, realizzata con il contri-
buto dell’assessorato all’ambiente
del Comune di Bastia Umbra. Fon-
damentale è stata comunque la col-
laborazione offerta dall’associazione
Amici del Chiascio, dall’Ente Palio e
dai centri sociali di Campiglione,
XXV Aprile e S. Lucia. Desidero rin-
graziare i soci Coop di Bastia Um-
bra, la Gesenu, le cooperative socia-
li “Isola” e “Sopra il muro”, la Croce
Rossa e la parrocchia”. 

Roldano Boccali

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

Ricco programma con dibattiti,musica,teatro,giochi

Torna la Festa dell’Unità
BASTIA UMBRA - La tradizio-
nale Festa dell’Unità si svolgerà
da oggi al 4 settembre a Borgo I°
Maggio. Particolarmente ricco il
programma della manifestazio-
ne, con spettacoli musicali e tea-
trali, giochi, momenti culturali
ed altri dedicati naturalmente al-
la politica. Questa sera, oltre al-
lo spettacolo musicale, è previsto
alle ore 20.30 un interessante in-
contro dibattito sul tema “Anali-
si e approfondimenti in vista del
Prg: presentazione del sottopasso
ferroviario di via San Rocco”. In-
terverranno il sindaco Francesco
Lombardi, l’assessore all’urbani-
stica Clara Silvestri, l’ex sindaco
Lazzaro Bogliari, il presidente
del Consiglio comunale Andrea
Tabarrini. Il dibattito sarà coor-
dinato dal segretario Ds Erigo
Pecci. Bastia e la viabilità in
Umbria su rotaia sarà invece
l’argomento dell’incontro dibat-
tito di domani (venerdì), con ini-
zio alle ore 18. Tra i relatori, il
presidente della Giunta regiona-
le Maria Rita Lorenzetti e l’am-
ministratore Fcu Vannio Brozzi.
Nella stessa serata, a partire dal-
le 20, altro incontro ed altri illu-
stri relatori: si parlerà di com-
mercio a Bastia fra opportunità e
solidarietà. Sarà presente l’am-
basciatore del Mali, Ibrahim Bo-

ca Daga. In quell’occasione sa-
ranno esposti dei prodotti arti-
gianali del Mali. Sabato 3 set-
tembre, alle ore 20.30, verranno
illustrate e discusse le proposte
per la stesura del bilancio parte-
cipativo a Bastia. Incontri, infi-
ne, previsti anche per domenica
prossima, giornata conclusiva
della festa dell’Unità. Alle 18 si
parlerà dell’organizzazione delle
primarie dell’Ulivo del 16 otto-
bre; interverrà il responsabile

dell’organizzazione Ds Piero Mi-
gnini. Alle 20 il dibattito in me-
rito alla Marcia della Pace Peru-
gia-Assisi dell’11 settembre. Al-
l’incontro saranno presenti l’o-
norevole Giuseppe Giulietti,
Luigino Ciotti (Tavolo della pa-
ce), Giuseppe Belli (assessore al-
la cultura di Bastia), i segretari e
i capogruppi dei partiti dell’U-
nione, nonché i rappresentanti
dei centri sociali. 
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MANIFESTAZIONE

Petrignano accende le luci
ASSISI - Da domani all’11 settembre è in programma “Petri-
gnano... in festa”, organizzata dalla Pro Loco. Tanti gli ap-
puntamenti inseriti nel calendario della manifestazione che
avrà luogo presso il parco pubblico “G. Cesaretti” in via D.
Costanzi a Petrignano. Saranno proposti interessanti mo-
menti di intrattenimento con musica, teatro, danza, anima-
zione per bambini. Spazio inoltre a dibattiti e incontri su va-
rie tematiche che interessano il territorio. Un torneo di boc-
ce e una gara di briscola completeranno il programma della
festa. Naturalmente si potranno degustare anche le incom-
parabili prelibatezze gastronomiche, frutto della buona tra-
dizione locale. Quest’anno si registra un’altra novità: la crea-
zione di uno spazio disegnato ad hoc per i giovani, una sor-
ta di piccolo pub che resterà aperto per tutta la durata della
manifestazione.

Il consigliere di Forza Italia Massimo Mantovani attende chiarimenti dall’amministrazione

Rione San Rocco, dubbi sui lavori
“Interventi non regolari e su un terreno sottoposto a vincoli”

I ragazzi ritornati nel loro istituto di Gomel

Serata d’amicizia per salutare
i giovani ospiti della Bielorussia
BASTIA UMBRA - Sono ritornati all’istituto n. 3 di Gomel i giovani bie-
lorussi che hanno trascorso un soggiorno terapeutico in Umbria su ini-
ziativa dell’Uvisp (Unione volontariato internazionale per lo sviluppo e
la pace), l’associazione fondata da padre Giorgio Roussos con sede a Ba-
stia Umbra. Ben 230 persone, tra cui varie autorità, hanno voluto parte-
cipare alla cena per salutare i 23 ragazzi bielorussi (di età compresa tra i
7 e i 17 anni) e le loro 4 accompagnatrici. Un momento conviviale che si
è consumato al campo sportivo di Petrignano, gentilmente concesso dal-
la locale società sportiva. E’ stata una piacevole serata che alcuni frati e
suore hanno animato con canti religiosi ritmati. Il presidente dell’Uvisp
Giovanni Susta ha voluto ringraziare innanzitutto il parroco di Valfabbri-
ca don Bruno Baldoni e il comitato ente morale asilo di Petrignano che
hanno gratuitamente messo a disposizione le loro strutture per ospitare i
giovani bielorussi. Questi ultimi, durante la vacanza, hanno svolto varie
attività ricreative e si sono ben integrati con la comunità locale. A Petri-
gnano sono stati inseriti nei soggiorni estivi promossi dalla Pro Loco e ge-
stiti dall’Asad. Alcuni di questi minori non erano mai venuti in Italia e
non conoscevano la lingua, ma non hanno avuto alcun problema. “E’ sta-
ta una bella esperienza - ha detto ancora il presidente dell’Uvisp - che cer-
cheremo di ripetere anche nei prossimi anni”. Per la cronaca, il disastro
della centrale nucleare di Chernobyl si verificò il 26 aprile 1986.
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BASTIA UMBRA - Il consigliere co-
munale di Forza Italia Massimo
Mantovani attende ancora una rispo-
sta alla lettera che ha inviato al sin-
daco nei giorni scorsi, con cui si
chiedeva quali procedure ammini-
strative fossero state adottate per la
realizzazione del piazzale nei pressi
di via Irlanda, dove temporanea-
mente è stato allocato lo spazio del
rione San Rocco. Mantovani ha così
deciso di presentare un’interpellan-
za con gli stessi contenuti della lette-
ra, chiedendo anche una verifica da
parte degli uffici competenti per sa-
pere se i lavori effettuati abbiano la
regolare concessione edilizia. ”Se-
condo una verifica da me fatta - af-
ferma Mantovani - la maggior parte
dell’area trasformata in piazzale,
specialmente quella affidata al rione
San Rocco, dovrebbe essere abusiva
su un terreno che tra l’altro è  sotto-
posto ai vincoli della legge ex 1497
per la tutela ambientale. Resta tutto-
ra un mistero come mai lo spazio
rionale sia stato realizzato tempora-
neamente in un’area privata anziché
in quella votata dal Consiglio comu-

nale appena tre mesi fa. Prende de-
cisamente corpo l’ipotesi che ho
avanzato dieci giorni fa secondo la
quale l’area assegnata come destina-
zione definitiva (vicino al campo di
bocce esistente) potrebbe essere sta-
ta adocchiata dal comparto ex Delta-
fina”.
Il capitano del rione San Rocco ha

indirizzato invece una lettera al sin-
daco, nella quale ribadisce la colla-
borazione che ha segnato il rapporto
tra l’Amministrazione comunale,
l’Ente Palio e lo stesso Rione, nel co-
mune intento di trovare una soluzio-
ne alle attuali difficoltà logistiche e
garantire comunque il pieno svolgi-
mento delle attività sociali. ”Una let-

tera - afferma l’assessore alla cultura
Giuseppe Belli - che finalmente ri-
porta la questione nei giusti termini,
dopo le prese di posizione, comun-
que limitate ed isolate all’interno del
rione, di alcuni rappresentanti, con
il tentativo di strumentalizzare una
situazione che era ben nota a tutti e
per risolvere la quale le parti inte-
ressate stavano lavorando in piena
sinergia. La posizione espressa dal
capitano nella lettera indirizzata al
sindaco - rileva lo stesso Belli - non
è soltanto quella ufficiale del rione,
ma è anche il pensiero della stra-
grande maggioranza dei residenti
che partecipano alle attività sociali e
che apprezzano lo sforzo compiuto
dall’Amministrazione per limitare i
disagi logistici del rione stesso fin-
chè non avrà la disponibilità dei
nuovi spazi. La lettera del capitano
del rione S.  Rocco - conclude Belli
- fa finalmente chiarezza sui reali
rapporti di collaborazione tra l’Am-
ministrazione, il Rione e l’Ente Palio
per trovare una soluzione soddisfa-
cente alle difficoltà logistiche”.
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Il Rione San Rocco ribadisce l’intesa con Comune ed Ente

Sparita l’acqua, le antiche pietre divelte, tutto come un cantiere: l’Udeur si rivolge al primo cittadino

“Fonte Malvarina, perché il sindaco non risponde?”

La Fonte Malvarina come un cantiere

ASSISI – “Che fine ha fatto l’acqua della fonte Malva-
rina, a cosa servono quei due tubi che si vedono ad oc-
chio nudo, perché sono state divelte delle pietre anti-
chissime e depositate in un angolo a pochi metri di di-
stanza insieme ad altro materiale inerte, e perché il sin-
daco non risponde alle sollecitazioni di chiarimenti?”.
Questi i quesiti che si pone l’Udeur di Mastella per
mezzo di Alessandro Tarsimeni. Sono trascorsi alcuni
giorni da quando Claudia Maria Travicelli, coordina-
trice delle donne Ds di Assisi e Bastia Umbra ha de-
nunciato alla stampa la deturpazione della Fonte Mal-
varina, in località Capodacqua di Assisi, e del territo-
rio circostante ad opera di mezzi meccanici per prele-
vare l’acqua con conseguente richiesta di intervento e
di spiegazioni da parte del sindaco della città Bartoli-
ni, ma ancora tutto tace. A sostegno della vicenda è in-
tervenuto Trasimeni,  vice segretario provinciale e se-

gretario comunale, il quale invita il primo cittadino a
dare delle risposte certe e chiare sul destino di questa
fonte. “Siamo di fronte ad una fonte risalente al XV se-
colo (ricordiamo che la Fons Malvarinae è già ricorda-
ta nel 1417 nei documenti assisani e menzionata in un
atto del 1529, riportata nel libro di Capodacqua di As-
sisi scritto da Francesco Santucci. La tavoletta III SE
del F.123 della Carta d’Italia (I.G.M.), edizione 1954,
riporta il  seguente idronimo: Fonte Malvarina, ndr)
smantellata con dei tubi che hanno deviato il corso del-
l’acqua mettendo in serio pericolo gli animali che tro-
vavano nelle sue acque un luogo in cui abbeverarsi. Pe-
ricolo poiché le fonti più vicine sono a chilometri di di-
stanza come la fonte Sermattei che si trova a Gabbiano
Alto e fonte Bregno che si trova in cima al Monte Su-
basio. “E’ una nostra necessità, come Udeur, far capi-
re il rispetto per la natura”, ha detto Trasimeni il qua-

le oltre che del sindaco chiede l’intervento di associa-
zioni ambientaliste, della Soprintendenza ai beni cul-
turali. Il segretario comunale del partito ha poi am-
pliato il discorso affermando che “ad Assisi c’è stato in-
dubbiamente un miglioramento delle infrastrutture,
dell’arredo urbano, della città nel suo complesso da un
punto di vista di opere ma quello che occorre è creare
una attrattiva a livello turistico culturale, alimentare un
indotto per far sì che questa città non sia solamente un
museo ma possa veramente tornare ad essere un cen-
tro a livello mondiale per le valenze simboliche di cui
è portatrice”. A tal proposito per il segretario comuna-
le occorre valorizzare il territorio nel suo complesso,
tutte le frazioni rispettando ciò che è presente nei loro
confini. Ed ecco che il ragionamento si riallaccia con
l’appello per la chiarezza sulla fonte Malvarina. 
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